

# Siembra, Crece y Cosecha tu futuro

Este mes destacamos el/la profesional en:

Octubre 2024

## Jardinería y Floristería

### La profesión del mes **Título de Técnico en Jardinería y Floristería**

La formación técnica consiste en instalar, conservar y restaurar jardines y praderas deportivas, además de producir plantas y flores, asegurando el manejo adecuado de maquinaria e instalaciones según normativas medioambientales y de seguridad. Realizar replanteos de proyectos de jardinería, preparar el terreno con la maquinaria adecuada y regular los equipos. Montar y mantener instalaciones e infraestructuras sencillas siguiendo planos e instrucciones. También se llevan a cabo labores de siembra y plantación de acuerdo con las especificaciones del proyecto.

[Más información](#)

[Descubre cómo inscribirte](#)

### Actualidad

#### **Este año se ha cumplido un nuevo récord de matriculación en Formación Profesional dual, superando el millón de alumnos**

La ministra Pilar Alegría acompañó a la Reina Letizia en la inauguración del curso de Formación Profesional (FP) en Cantabria, destacando un récord de 1.193.260 matriculados, un 4,2% más que el año anterior. El curso 2024-2025 introduce un nuevo sistema de FP con formación dual, que combina clases y prácticas en empresas, aplicable a ciclos de Grado Básico, Medio y Superior, así como másteres y certificados profesionales. Desde 2018, se han invertido más de 6.500 millones de euros en FP, creando 376.187 nuevas plazas y actualizando títulos para adaptarse al mercado laboral.

[Ir a la noticia](#)

### Actualidad

#### **El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, consigue que el Consejo de Ministros apruebe un real decreto que simplifica la aplicación de la Política Agraria Común (PAC)**

El nuevo real decreto introduce cambios en la PAC para hacer más flexible su aplicación. Se hace voluntario el uso de fotos geoetiquetadas y se ajustan los ecorregímenes para mejorar los beneficios ambientales. Entre las modificaciones, se flexibilizan prácticas de pastos y rotación de cultivos, se añaden elementos para espacios de biodiversidad y se ajustan las cubiertas vegetales en cultivos leñosos. También se revisan los requisitos de ayudas acopladas y disposiciones financieras. Estas medidas forman parte del Plan Estratégico de la PAC y buscan dar mayor seguridad jurídica a los agricultores y ganaderos.

[Ir a la noticia](#)

### ¡Oportunidades de formarte!

#### **Inscríbete en el Taller sobre Formación Profesional Dual del sector agroalimentario que se realizará en Granada ¡No te quedes sin tu plaza!**

El taller "Formación Profesional Dual en los sectores Agrario e Industrias Alimentarias" se basa en dos manuales que proporcionan información sobre esta modalidad educativa. Su objetivo es mejorar la acogida y formación de los estudiantes en estos sectores. Durante el taller, se presenta la publicación y se discuten los desafíos que enfrentan empresas y centros educativos al participar en proyectos de formación dual.

[Más información](#)

### Eventos

#### **¿Sabes qué oportunidades puede aportarte la agricultura regenerativa? Un proyecto desarrollado por cinco países europeos revolucionará el sector agrario.**

Durante la celebración de la *Feria Fruit Attraction* que se ha celebrado en Madrid del 8 al 10 de octubre, la directora general de Desarrollo Rural, Innovación y Formación Agroalimentaria, Isabel Bombal ha anunciado VII Foro Datagri. Este encuentro se celebrará los días 13 y 14 de noviembre en la Vega Innova de Madrid. Si estás interesado/a en asistir, no dudes en inscribirte.

[Conoce los detalles](#)

[Inscríbete](#)